

SERGE :

Ce fut une bonne journée bien remplie. Je suis rentré lessivé.

Le matin c'était pas gagné pourtant avec la bruine, le vent et la gadoue....

Mais la journée était très bien organisée faut dire.

Ça décollait à tout va.

Bon pour ce qui est des slaloms.... euh ben on va laisser ça aux Matéos et compagnie...ça m'a surpris par le manque d'assurance que j'ai eu devant ces deux colosses.

Mais bon, la journée portait bien son nom "découverte".

Moi ça m'a fait super plaisir de voir Nadine venir nous faire un petit coucou. Tu as ramené de bien belles images et une petite vidéo sympa.

C'est toujours bien de rencontrer d'autres pilotes. Ça booste à voir les plafonds que nous ont fait Seb et Renaud.

PASCAL :

Je crois que tout a été dit plus haut, la boue collante, la bruine, et puis, l'éclaircie... et les top pilotes !

J'ai bien aimé le slalom (a mon niveau !) mais c'est mon hélice qui a moins aimé.

C'est chouette de se trouver avec autant de paramoteurs, d'ailleurs, j'ai vu sur le forum paramoristes, une ballade prévue le 19 et 20 avril, au mont saint Michel (rubrique apprentissage formation, virée dans le bocage virois.) Je me suis inscrit.